



Hacer del planeta un lugar mejor

Una de las formas más eficaces de contribuir a la salud de nuestro planeta es adoptar prácticas sostenibles, como las **cinco R: rechazar, reducir, reutilizar, reciclar y realizar compostaje**.

EL DÍA DE LA TIERRA ES EL 22 DE ABRIL

Honre a la Madre Tierra todos los días comprometiéndose a evitar los residuos.

La reutilización es una estrategia sencilla pero eficaz. Reutilizar envases, ropa y muebles ayuda a evitar que los artículos terminen en los vertederos y reduce la necesidad de procesos de fabricación que consumen muchos recursos.

¿Qué puede hacer usted? Deje de utilizar productos de un solo uso y comience a usar reutilizables. Piense a largo plazo en lo que compra. ¿Lo

necesita y cuánto tiempo lo va a utilizar? Intente arreglar algo antes de tirarlo. Done los artículos que se puedan reutilizar antes de tirarlos a la basura.

WHATBIN.COM

El reciclaje ahorra recursos valiosos, como el agua y los árboles, y reduce el consumo de energía. Materiales como el papel, el vidrio y algunos metales y plásticos se vuelven a manufacturar y se convierten en nuevos productos. Recology acepta una gran variedad de materiales para reciclar.

El sitio web de Recology, [whatbin.com](https://www.whatbin.com), es una excelente herramienta para saber, sin lugar a dudas, qué va en cada contenedor.

GRANJAS, NO VERTEDEROS

Al participar en la recolección de compost en la acera, usted evita que los restos de comida, los recortes del

jardín y el papel manchado de comida terminen en el vertedero, reduciendo así las emisiones de metano, un potente gas de efecto invernadero.

Recology recolecta estos materiales y los convierte en compost rico en nutrientes que nutre los suelos de las granjas locales. De esta manera, el compostaje ayuda a cerrar el ciclo de la producción de alimentos, lo que lo convierte en una forma eficaz de devolver nutrientes valiosos a la tierra y promover ecosistemas saludables.

Recoja el compost de Recology para utilizarlo en su jardín en 2021 Broadway, de jueves a sábado, de 8:00 a 15:30. Límite de 2 bolsas hasta agotar existencias.

Reutilizar, reciclar y realizar compostaje son formas poderosas de actuar y marcar una diferencia positiva para el planeta. ¡Feliz Día de la Tierra! ■

[CONSULTE LA PÁGINA 2 PARA OBTENER CONSEJOS SOBRE EL RECICLAJE CORRECTO](#) →

LIMPIE EL DESORDEN *gratis*

Utilice su cupón anual para el vertedero o uno de sus cuatro servicios gratuitos de recogida de objetos voluminosos para deshacerse de los objetos grandes o pesados que no caben en sus contenedores.

El cupón para el vertedero, que debería haber recibido por

correo, es válido para un solo uso en la estación de transferencia de Devlin Road hasta fin de año.. Puede dejar una carga de hasta 1000 libras. Debe presentar el cupón original junto con un documento de identidad que coincida con la dirección de su cuenta de Recology.

La recogida de artículos voluminosos de una vivienda unifamiliar equivale a 2 yardas cúbicas (3 pies x 3 pies x 6 pies): aproximadamente 12 bolsas de basura de 32 galones y 3 artículos de gran tamaño, como muebles, colchones o un refrigerador. Se aplican cargos por la eliminación de freón. Programe una recogida llamando al **707.552.3110** o enviando un correo electrónico a vallejocustomerservice@recology.com.



¿SABÍA Que...?

¡LAS TAPAS DE PLÁSTICO DE LAS BOTELLAS SE PUEDEN RECICLAR!

Una vez que la botella de plástico esté vacía, vuelva a enroscar la tapa y deposítela en su contenedor azul.



Las tapas deben estar en las botellas de plástico para que puedan reciclarse, ya que, de lo contrario, se caen de las máquinas clasificadoras y terminan en el vertedero.

LOS DESECHOS DE MASCOTAS DEBEN DEPOSITARSE EN EL CONTENEDOR DE RESIDUOS.

Los excrementos de nuestros gatos y perros pueden contener parásitos y bacterias nocivos. Si se tiran por el inodoro o se compostan, pueden terminar en nuestras vías fluviales o



en nuestros sistemas alimentarios. Y nadie quiere eso.

Por favor, deposite los desechos de mascotas en el contenedor gris, incluso la arena para gatos que pueda estar etiquetada como "desechable en el inodoro".

LOS PLÁSTICOS COMPOSTABLES NO SE PUEDEN DESECHAR EN EL INODORO.

Los plásticos compostables se comercializan como una alternativa ecológica a los plásticos. Se supone que se descomponen y se convierten en compost. Sin embargo, la realidad es que aún no contamos con la infraestructura necesaria para descomponer estos materiales.



Estos artículos tampoco se pueden reciclar porque no son de plástico y no deben mezclarse con el plástico. Por favor, deposítelos en el contenedor de residuos. Mejor aún, utilice recipientes y utensilios reutilizables.

DATOS SOBRE LOS VERTEDEROS

Cuando los residuos se envían al vertedero, no se clasifican.

Por eso, es especialmente importante mantener los materiales reciclables, los restos de comida y otros compostables, así como los residuos peligrosos, fuera del contenedor gris. Los vertederos solo tienen una capacidad limitada y, cuando se llenan, hay que buscar más espacio para verter.

Tirar los materiales reciclables al vertedero significa desperdiciar muchos materiales que podrían utilizarse para fabricar nuevos productos.

Tirar restos de comida, recortes de jardín y otros materiales compostables al vertedero aumenta las emisiones de gases nocivos, como el metano.

Tirar materiales peligrosos, como pinturas, disolventes y pilas, al vertedero puede provocar incendios y liberar compuestos tóxicos al aire.

Separe los residuos para aprovechar al máximo las ventajas del reciclaje y el compostaje y ayudar a proteger el medio ambiente.

LAVADO VERDE

El lavado verde se realiza cuando las compañías anuncian productos de una manera que los hace parecer más respetuosos con el medio ambiente de lo que son. Esto puede hacerse con imágenes, lenguaje vago o engañoso, o metas comerciales declaradas sin seguimiento.

Las empresas pueden utilizar el color verde, imágenes de plantas o árboles, o términos como "totalmente natural" para vender mejor sus productos a consumidores con conciencia sostenible. A veces, una compañía tiene algunas prácticas o productos ecológicos para desviar la atención de las prácticas no tan ecológicas que lleva a cabo en sus operaciones.

Por favor, investigue y no se fíe de la publicidad. El hecho de que una compañía parezca ecológica no significa que lo sea. Compruebe qué materiales se utilizan en los productos y su procedencia, los demás productos de la compañía y su reciclabilidad, sus emisiones y que las certificaciones y normas estén disponibles de forma transparente.



¡CONTÁCTENOS!

Se habla español
Nagsasalita kami ng Tagalog

Recology Vallejo American Canyon
2021 Broadway Street
Vallejo, CA 94589

707.552.3110, de lunes a viernes, de 8:00 a. m. a 5:00 p. m.
recology.com/vallejo
facebook.com/recologyvallejoamericancanyon